

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, terhadap program muslim travelers edisi jawa tengah melalui akun media sosialnya yaitu youtube yang berbentuk video, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Aktivitas dakwah yang terdiri dari materi dakwah aqidah, syari'ah dan akhlak. Dengan menggunakan dua kategori yaitu pesan verbal dan pesan nonverbal. Maka aktivitas dakwah yang ada pada program muslim travelers edisi Sleman Jawa Tengah ini lebih cenderung banyak di sampaikan mengenai materi dakwah tentang akhlak dengan menggunakan kategori verbal. Yang dibuktikan dengan hasil repitulasi yang paling banyak yaitu 9 poin, di bandingkan dengan materi aqidah dan syari'ah. Pentingnya materi akhlak agar terbentuknya diri yang baik budi pekertinya dan tingkah lakunya. Baik dari segi adab, kebiasaan, cara menghormati makhluk, dan tutur kata yang baik.
2. Komunikasi bermedia dalam aktivitas dakwah pada program muslim travelers edisi Sleman Jawa Tengah melalui akun resmi media sosial NET TV yaitu *youtube*, memiliki presentase yang paling banyak yaitu 46% di bandingkan instagram, twitter dan facebook. Sehingga menunjukkan bahwa komunikasi bermedia melalui *youtube* memberikan pengaruh besar terhadap masyarakat terkhusus dalam penyampaian pesan-pesan materi dakwah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, peneliti memberikan beberapa saran

1. Bagi pihak NET TV peneliti mengharapkan agar lebih banyak lagi program-program dakwah yang dapat membangun dan mendidik masyarakat umum. Sehingga masyarakat dapat menireima banyak materi dakwah melalui program-programnya, khususnya pada program muslim travelers ini. dan semoga program muslim travelers dapat menjadi contoh untuk program-program dakwah lainnya

yang dikemas dengan mengikuti perkembangan zaman. Namun tidak menghilangkan pula materi dakwah yang harus disampaikan. Dan perlu ditingkatkan kembali wawasan keislamannya dan perbanyak lagi ayat-ayat Al-Qur'an atau Hadits.

2. Bagi para penonton diharapkan dapat pintar-pintar dalam memilih informasi dan melihat tayangan-tayangan yang sehat juga memberikan ilmu pengetahuan dan wawasan yang dapat mendidik. Seperti program muslim travelers ini, selain memberikan banyak pengetahuan dan wawasan, juga memberikan tayangan-tayangan yang sehat.
3. Untuk peneliti selanjutnya, semoga bisa melakukan penelitian lebih jauh lagi pada program muslim travelers ini, sehingga dapat menambah ilmu dan pengetahuan dalam bidang dakwah. Sehingga kedepannya dapat mengetahui bagaimana strategi dalam penyampian isi pesan dakwah pada program ini.